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Un cuento de nunca acabar 

Parlamentarios critican nuevo 
retraso en la Carretera del Cobre 
y exigen respuestas concretas 

                            

     

   

¡omo lo informamos 
en nuestras ediciones 
anteriors, ls obras 
e amplación de 

Carretera El Cobre, clave 
para la conectividad entre 
Rancagua y Machal vuelven 
enfrentar un retraso, 

Representantes. 
dela región 

cuestionaron 
la gestión del 
Ministerio de 

Obras Públicas 
tras la extensión 

del plazo de 
las obras hasta. 

abril de 2025, 
exigiendo mayor 
responsabilidad 
y liderazgo en el 

proyecto. 

xendió el plazo de término 
hast el 26 de abel de 2025 
para los trabajos que tenian 
Fecha de vencimiento el pa: 
sado sábado 28 de diciembre, 
pospniento nuevamente una 
bra que eoió completarse 
hace años. 
Ente les razones del retraso 
que Justiica el Ministerio de bras Públicas en O'tiggins 
a cargo de la Seremi María 
de los Ángeles Latorre, se 
encuentran problemas de 
reprogramaciónenel cruce de 
Avenida Bombero illotos, 
el traslado de servicios de 
Tetecomunicaciones y elec- 
trciad, y ajustes al iseño 

a Dirección de Valida ex- E 

de paisajismo para incluir 
un Stema de riego. Sin em- 
bargo, Estas explicaciones 
han generado crias por la 
falta de previsión y ls años. 
acumulados de demora Mientras el director de Vial 
dadenlaregión de O 'Hgin, 
Maurice Dintrans dijo enten- 
der as molestias que genera 
la bra indicó qe los trabajos 
realizarán durante el periodo stial para minimizar los im- 
pactos en el tránsito y evitar 
Congestiones vehiculares 
Sin embargo, la decisión de 
extender el plazo para la 
ampliación dela Cartera El 

Cobre, no estuvo exento de 
ricas generado un fuerte 
cuestionamiento por parte 
e parlamentarios dela re- 
¿gión quienes manifestaron 
Su descontento con la gestión 
del proyecto 
El Senador Javier Macaya señaló que el retraso reja 
Una "Incapacidad para cum 
plir con los compromisos 
“adquiridos”, el senador Juan 
Luís Casto o cali como 
“ura construción de leyen- 
da”, mientras que laseradora 
Alejandra Sepúlveda lamentó. 
«el aplazamiento y destacó la 
ecesidad de un liderazgo 

  

Diputada Cua Meal 

Sobre lo muevos plazos, 
la ipuada Cai orales 
sostuvo "Es lamentable 
Vercómo una ez més se 
plaza la fnalzació de 
na obra tan importante 
como la Carretera del 
Cobreyalpaecersecor- 
vierte en algo rutinario. 
La fa e autocrica y 
respuestas por pare de 
las autoridades en estos 
casos sólo perpetda la 
inceridumbre jo juicio dela partamen- 
tarie"Es crucial qe su- 
man responsablidades 
concretas en estos re= 
rasos, los cludadanos. 
merecen una ifraes= 
tructura de cadad y que 
se cumplacon os plazos 
establecidos, or lo que 
necesario que se o- 
men medidas concretas 
para entar este po de 
stuacione sereptaenel 
Futuro remarcó Morales 

más proactivo por pate del 
mor: 
Por su parte, la diputada 
Natal Romero comparó el 
proyecto con el emblemáti- 
«o caso del Puente Caucau, 
subrayando la ata de auto- 
¿tica y responsabiida ena 
planificación y ejecución de 
las obras. La diputada Caña 
Morales caí los nuevos 
retrasos como “lamentables” 
y reiteró la necesidad de 
asumir responsabilidades 
concretas. En tanto, el diu 
tado Digo Shalper io que 
"estetema esindignante para 
todos, menos para quienes 

"enn la responsabilidad de 
resolverlo 
Con todo, el progreso y los 
vecinos siguen esperando, os 
recursos se sguen gastando 
yla abras aún continian Sn 
terminar E 
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entiendo cómo han pasado dos años y nadie se ha hecho responsable "No oniedo cómo hn paí y nadie se 
del desastre que esto ha significado en términos vales y económicos” 

La Diputada Natal Romero caro injustificable. 
expuso Peslancompres: Finalzó diciendo "Entiendo, 
que un proyecto que debió cuando el drctor regional 
se entregado hace dos años e Vialidad dice que es un Siga sin ser terminado, Los proyecto importante quese. 
artglosenCareleratlCobre | enlaque entender plzode 
terminaron siendo nuestro * entrega, queno entirdoss. 
Puente Caucau, donde nadie cómo han pasado dos años y 
entiende la ógca que ui adi seha hecho responsa 

  

ron'os que han planificado y Sopamiado est proyecto” 
e del desastre que esto ha, 
grado entémins ile 

a parlamentaria agregó | yn términos económicos 
“Ahora, ente los trabajos Acá nadie ha cuestionado, 
que fan por hacer, están as coneiones la importancia de esta conexión, lo quese 
“otradasporpartedeOSE peoyasetenía cuestiona esla ausencia total de un mea 
conocimiento de eso, entonces parece que culpa yde renuncias, remarcó Romero. 
Sempre sebuscan más excusas pra Just 

  

Senado Jun Ls Cs 
“Esto ha sido una verdadera construcción 

de leyenda, porque nadie sabe el día que terminará viendo una 
"nueva Carretera El Cobre" 

Respecto al nuevo plazo par las obras, el Senador Juan Lus Castro dio" del sería que eto se resueiva de una ve, sa con la misma 
empresa, unaestnsón ar litción: er eto ha sido una verdade 

construcción de leyenda porque adi sabe la que teminaróviendo ne 
Fuera Cartera ElCabre”. El parlamentario agregó “Es muy lamentable, 
quihayresponablidades dedisntos organismos peo pensando en 
ciudadana bsta y de qe seve tan afectada después de aos de une 
construcción tormentosa ena de opiezos, quizás algunos predecbes 
¿tros o, per en la prácica eso tiene sentido de urgencia y sobre todo 

+l MOP tiene mucho que decir para que las cosas e resuelvan de una 
vezennuestaregónparuna vida esurtrate en senil como lo Creer El Cobre 
  

Senador Jr Macaya: 
*Es inaceptable qu no haya una autocrítica sera, ni soluciones concretas”. 

Consulado obrelstuaciónqueauejane- gonal. ¿Lo peor de todo? Vecinas y vecinos 
vamente los trabajos de Carretera El Cobre, de Rancagua y Machal que tendrán que str 
el Senador Javier Macaya dijo "Una vez más, las consecuencias de este muy mal manejo y «Ministeri de Obras Públicas muestra su in. gastó, dnde incluso hemos tenido el test 
capacidad para cumpli con os compromisos moni e algunos de estos vecinos donde no áqutidos cols famila demuestra egin. enn claridad de qué pasará con obras ane- 
La amplación dea Carretera el obre esuna. xa, como lo es la 
bra lundamentl para la conectividad y el clear de serio 
desarallourbaístico de Rancagua y Mahal, en El Cardal fent 
pero lo único que vemos son plazos que se a Hospital FUSAT, 
Estenden y excusas quese acumular". sólo por poner un 
El parlamentario sumó “Es inaceplble que ejemplo”, sostuvo 
o haya una autocrica sei, soluciones. Macaya concretas por pate del Gbiemo nivel ro- 
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Senadora and Sega 
cta Er ego, ia en 

mucho más proactiva camente. 
de Vialidad 

RespecositealaSenadorae- 
jandr Sepúlveda expuso “éstas 
nacbradeialimpotanci pra 
la región y especiamente para 
Mecha y Rarcagua pra la vida 
cotióanadelos vecinos que viven 
trabajan l Lamento profundo 
mente lo que está ocurendo de 
aplazar ueramente esta cbr de 
importancia y que además aquí 
ey una reponsabliad deca 
del Ministerio de Obras Públicas 
través dela eremíg omo dea 
Dirección de Visio 
La senadora añadió “re que hay que tener un mayor 
Ferazgoen Obra Púbicas en Vialdad y ques agenda 
buscar oque se ralla gestiones necesaria para 
estaba equell puntos que están cios, no slo 
«emviaroficios, hay quel hoy que nit hay que buscar 
la ácmula de aeglarlos problemas” 
Finalizó ícindo"Éta es una bra de vial importancia 
que debera haberse entregado hace por o menos un 
ño atrás y que a seguimos postegandoy a quienes 
«omplcamos es alos vecinos y vecinas, Espero un He-| 
razgo,una gestión mucho más proactiva del Ministerio 
deObrasPúbicas especcamente de Vialidad regional concluyó Sepúleda   
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